



第17代ローズ・クィーンの

ルンルン自転車旅行

すてきな風景、
たくさん見つけたよ。



感想

・加藤さん(左)

小道に入るときのワクワク感、砂利道を走り体に伝わる振動感、風を浴びる爽快感などのすべてが新鮮で徐々に大はしゃぎ。今回肌で感じた前橋は、とてもすがすがしく、自転車は大切なものをたくさん気付かせてくれました。

・坐間さん(右)

何度も行った場所に自転車で行くのはとても新鮮でした。普段は目に留まらなかった前橋のすてきな場所を再発見し、温かい気持ちに。自転車に乗って自然や街並みに目を向けてみるだけでリフレッシュできることを実感しました。

前橋駅スタート

今日は最高の秋晴れ。さあ出発だ！



ケヤキ並木

朝のケヤキ並木はすがすがしいな。

街中

自転車は小回りできていいね、新しい店を発見。



広瀬川沿い

前橋文学館前に朔太郎の像が。ここはちょっとポーズ。



名物焼きまんじゅう

お腹すいた。焼きまんじゅうはおいしい。



前橋駅ゴール

前橋の良さと自転車の良さを再発見。みんな自転車に乗ろうよ！



利根川自転車道

風を感じて気持ちいいな。やはりサイクリングは楽しいね。



敷島公園

きれいなバラも見たし、アイス食べよう。バラ味は美味。



前橋公園

噴水があって、きれいな公園。彼と来たいな。



臨江閣

これが、迎賓館。すごい建物だね。



るなばあく

久しぶりのメリーゴーランド。遊園地は楽しいな！



新しい発見があるかも

サイクルトレインやレンタサイクルで前橋の旅へ

サイクルトレイン

上毛電鉄では、平成15年から朝の混雑する時間を除き、サイクルトレインを行っています。これは列車内に自転車を持ち込めるサービス。今では第2の足として定着しています。子どもからお年寄りまでが利用し、用途は市街地への買い物や病院へ行くなどさまざま。週末に上毛電鉄と自転車を併せて、鉄道沿線の観光巡りをしてみませんか。



自転車積載バス

本市は、平成8年から全国に先駆け「自転車積載可能路線バス」前橋市・富士見村・前橋市・吉岡町・榛東



村の運行をスタート。乗車料金のみで自転車と一緒に利用することができ、通勤通学に便利なのはもちろん、夜間は防犯などの効果もあります。

レンタサイクル



上毛電鉄が中心市街地などへ行くためのサービスとして平成8年からスタート。料金は無料。午前9時から午後6時まで貸し出しをしています。また、本市の観光コンベンション協会でも、JR前橋駅観光案内所で午前8時から午後7時まで自転車の貸し出しをしています。料金は1日200円。マウンテンバイクもあります。自転車で走ると、情緒ある前橋の今まで知らなかった魅力に出会えることができます。皆さんも気持ちいい旅に出掛けてみませんか。